異文化理解研修(韓国)参加者レポート 2016

- ・ 留学は初めてで不安もありましたが、韓国の方々や大学のみんなで交流していく中 で、貴重な体験ができたのでよかったです。最初は、いろんなことが日本と違うので 戸惑いましたが、慣れると不自由なく生活できました。
- ・ 韓国に対するイメージが変化しました。韓国は日本にとって、遠いようでとても近い 国なのだと文化の面でも価値観の面でも考えさせられました。参加前は韓国語につい て、ただ学習していただけでしあ t が、参加後には、文化や生活を通して積極的に学 びたいと思いました。韓国の人たちは私が思っていた以上にとても優しかったです。 もっと交流したいと思いました。本当に毎日がとても楽しくて、人との出会いのすば らしさを感じると共に多くの学びと実りある一か月間でした。交通や食事は、サポー ターの方々が教えてくれたり、配布される資料などに詳しく記載されているため、と ても過ごしやすかったです。スタッフの方たちのおかげで楽しく、何一つ不自由など なく過ごすことができました。本当に楽しかったです。
- ・ たった 1 ヶ月間ですが、自分自身を成長させることが出来るチャンスだと思います。 楽しみながら多くのことを学べるので、是非参加してみてください。文化や韓国の雰囲気を感じられるため、韓国語の勉強の意欲にもつながります。参加をお勧めします。たくさんの人との交流やたくさんの経験ができ、とても充実した誰でも楽しめる研修になると思います。
- ・ 旅行はいつでも行くことができるけれど、こういった研修は学生時代しか経験できないと思うので是非参加してみてください。この3週間は毎日が充実していて、本当に忘れられない思い出になります。最初は不安もありますが、親切な方ばかりなので、安心して生活できると思います。この研修によりお金だけでなく、ほぼ1か月という時間の事由は失います。しかし、お金にはかえられない、価値ある貴重な体験だと思えるプログラム内容なので積極的に参加してほしいです。楽しい夏休みの半分を失うことにためらいもあると思いますが、4年間のうちのたった1ヶ月です。参加した人しか得られない体験が多くあります。悩むより、まず、参加してみてください。
- ・ 異文化理解研修で得られた成果は、自分のレベルにあった授業を受けることが出来たことで研修に参加する以前よりも韓国語の能力がレベルアップしたと実感できていることをはじめとして、日本にはない文化や生活を学び、様々な歴史的な建築物や韓国地を訪れ、たくさんの人と出会い交流し仲を深めるといった特別な経験をしたことだと思います。また、今回の研修で様々な貴重な経験をしましたが、それがすべて自分から積極的に行動を起こしていくことが出来たからだと思います。何事も積極的な姿勢が大事だと実感し、この姿勢を続けていこうと思えたことはこれからの将来、仕事にも私生活にも様々な事に取り組んで自分の世界を広げていけるという面でプラスの影響をもたらしてくれると思います。また自分とは考え方が異なる人や異なる生活環

境で育った人とコミュニケーションをとったことでより一層海外や異文化に興味が湧いたため、それまでは一度も考えていなかったですが、学習した語学を活かせるような仕事に就きたいとか、海外で仕事をしてみたいと思うようになりました。このことから研修に参加したことによって自分の将来の視野も広がったと思います。

■研修の様子











